

Los pueblos sabrán conquistar la paz y la libertad en el mundo, dijo Fidel Castro

Con un multitudinario acto finalizó en La Habana el XI Festival Mundial.— El Tribunal Internacional de la Juventud emitió una declaración de condena a las acciones del imperialismo

LA HABANA, 5 de agosto (PL).—El presidente del Consejo de Estado, Fidel Castro, proclamó hoy que los hombres y los pueblos sabrán conquistar la paz y la libertad para el género humano.

Los guerreristas, los partidarios de llevar al mundo a un holocausto nuclear antes que resignarse a ver a todos los pueblos libres de la explotación, no pasarán, agregó.

El líder cubano habló hoy ante una concentración de más de un millón de personas para despedir a los casi 19 mil delegados e invitados al XI Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes.

Fidel Castro dijo que más tarde o más temprano serán derrotados el imperialismo, el guerrismo, el colonialismo, neocolonialismo, fascismo, racismo y sionismo, así como todas las formas de opresión hijas exclusivas de la sociedad capitalista.

Observó que el pueblo cubano hizo suyo el festival con un intenso preparatorio y que el clima fomentado aquí contribuyó a brindar vida, alegría y extraordinario entusiasmo al foro mundial que reunió a lo mejor de la juventud del mundo.

Durante 9 días —señaló— el país estuvo de fiesta y se respiró un aire puro de amistad y fraternidad una atmósfera cálida y humana.

El líder de la revolución significó que esas expresiones de amistad y apoyo no sólo están dirigidas a los jóvenes que tienen la dicha de vivir en países de la comunidad socialista, sino para los que sufren bajo sistema de opresión, en países desarrollados afectados por las crisis económicas o en los subdesarrollados, rodeados de miseria, analfabetismo y atraso social.

Dijo que el pueblo cubano comparte con los jóvenes presentes las esperanzas de un mundo mejor y que no olvidará a los luchadores de Nicaragua, Guatemala, El Salvador, Haití, Puerto Rico, Bolivia, Chile, Uruguay, Paraguay, Argentina y Brasil.

No olvidaremos —recalcó— a sus gloriosos muertos, a sus desaparecidos, torturados y encarcelados, a los hermanos de América Latina y el Caribe, a los jóvenes luchadores por los derechos civiles de Estados Unidos.

En esa relación citó a los luchadores de Sudáfrica, Namibia y Zimbabwe, a los combatientes del pueblo Sarahuí, de Angola, Mozambique y Etiopía, a los pueblos de Chipre, Líbano, Palestino y Corea, al admirable y heroico pueblo de Vietnam y a los trabajadores de todo el mundo.